



Bereits ins dritte Jahr gehen die sommerlichen Sonderflüge aus Madrid mit Donaukreuzfahrt-Passagieren. Auch diesmal kam dabei ein Bombardier CRJ 1000 der spanischen Air Nostrum - Iberia Regional zum Einsatz



Air Nostrum übernahm erst Ende Mai den CRJ 1000 EC-MVZ neu ab Werk (Foto: J. Stiglmaier)



Mittlerweile betreibt die Regionalflugtochter der Iberia 22 CRJ 1000 und wird 8 weitere übernehmen. Damit ist sie einer der größten Betreiber dieses Flugzeugtyps weltweit (Foto: M. David)

28. Juli 2018: Donaukreuzfahrt-Charterflug aus Madrid

Montag, den 30. Juli 2018 um 08:58 Uhr

Text: Michael David